
かずさ早朝野球理事会議事録(23年度 1回目)  
日時: 2023/9/16 18:30～ 場所: 木更津三中 体育館 
 
出席者  
コナウィンズ 冷岡さん、プラネッツ 大川さん、おのでら 小野寺さん 
ヴィーナス 後藤さん、テディボーイズ 松尾（記）  
[欠席者] ブラックス 山本さん、オーレッツ 松崎さん 

 
議題１：リーグ戦(前半)での問題点等 

• 太田中開催試合において、ライト側の HRボールが住宅屋根を直撃した。 
 住民からクレームがあったわけではないが、木更津三中グラウンドの件もあり、 

昨今の打球飛距離を考えると、試合会場の見直しが必要と思われる。 
 

★各チームで開催場所の発掘活動を継続実施 
 清川中 の教頭先生に確認した（ヴィーナス 後藤さん） 
 → 使用不可。現在は貸し出ししていないとの回答 
 伊豆島 Gの確認結果はどうなった？  
 → ブラックス山本さんが確認してくれているはず⁈ → 確認（松尾） 

 
議題２：年間試合計画の途中変更について 

• 木更津航空祭の実施により、ヴィーナスチームおよびオーレッツチームの試合実施
が不可のため組合せ変更の申し出があったが、現規約に計画変更条件が明記されて
いない。 
そこで、各チームの意見をまとめ、今後の規約反映を検討いただく。 

• チームコメント要約 
 仕事や地域の都合の場合の変更は問題ないと思う。 
 楽しく試合を実施したい。中止するより、試合実施を優先したい。 
 他チームの同意があれば、計画変更は問題ない。 
 年間計画に沿って試合を実施すべき。 
 直前の変更には問題があるが、ある程度の期間があれば変更は問題ない。 
 組合せ決定時、数か月先の都合が決まっていないことはあり得る。 
 年間計画ではなく、都合反映できる短期計画にする案。前期後期案。 
 勝敗により賞金が絡むため？！ 賞金をなくす案。 
 
★次回理事会までにチーム見解をまとめてくる。 
 → 結果を規約に盛り込み、24年度から適用する 



議題３：今後の予活動予定について 
• 23年度理事会 2 11/25(土) 18:00～  
 議題：成績確認、経費精算 
★場所：決定後連絡（事務局 小野寺さん） 

 
• 新年会 候補 1/E～2/B 
 年内の開催は厳しいため、新年会として検討する 

 ★次回理事会で日程調整 
 

• 23年度総会 候補日 2/25(土)  
 ★次回理事会で日程調整 

 
 
 
  
 


